
令和５年第６回定例会一般質問通告表（質問順）

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 自民公明

クラブ

５ 高橋 美奈 一問一答方式 １．五所川原市におけ

る公金の管理・運用

について

（１）公金の種類別の運用について

（２）基金の運用に関わる地方債の購入に

ついて

（３）運用した地方債売却時の８６３，００

０円の損失について

市長

関係部長

２ 三和会 ２ 和田 祐治 一問一答方式 １．学校施設のバリア

フリー化について

２．インフルエンザ予

防接種事業について

３．学校の休校につい

て

（１）バリアフリー化の状況について

（２）バリアフリー化の今後の整備計画等

について

（３）避難所としてのバリアフリー化につ

いて

（１）予防接種事業廃止の理由について

（２）予防接種事業の財源について

（３）今後の予防接種事業の考え方につい

て

（１）今年度休校になった事案、原因、件数

について

（２）エアコンの不良による休校について

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

３ 市民の声を

聴く孝志会

７ 金谷 勝 一問一答方式 １．火災等の被災者に

対する市の対応につ

いて

（１）住宅火災等により被災された住民に

対する支援について

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．高温障害による農

作物の影響について

（１）記録的猛暑が農作物に与えた影響に

ついて

市長

関係部長

４ 日本共産党 １ 花田 勝暁 一問一答方式 １．住民懇談会につい

て

２．総合計画について

３．子どものインフル

エンザ予防接種につ

いて

４．学校給食について

５．公共施設のWi-Fi
の設置について

（１）実施の経緯、現在の開催状況について

伺いたい。

（１）当市における人口減少のスピードは、

県内平均よりも速く、県内十市の中でも

速いほうである。その主因は何にあると

考えているか、市の見解を伺いたい。

（１）令和５年度の子どものインフルエン

ザ予防接種の助成状況について伺いた

い。

（１）物価高騰は全国の学校給食にも影響

を与えている。材料費高騰により給食が

粗末なものにならないように「材料費（給

食賄い材料費）」の予算の拡充を求める

が、市の見解を伺いたい。

（１）公共施設のWi-Fiの設置に関して、
会議室の利用も多い中央公民館にまだ

Wi-Fiの設置がされていない。同施設への
Wi-Fiの設置予定について伺いたい。

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

６．スケートボードに

ついて

（１）市内でスケートボードができる施設

について伺いたい。

市長

関係部長

５ 自民公明

クラブ

１３ 外崎 英継 一問一答方式 １．国が進める部活動

の地域移行について

２．立佞武多製作事業

について

（１）市内中学校における部活動の実態に

ついて

（２）部活動の地域移行に向けた市の取組

と方針について

（１）立佞武多の制作について

市長

教育長

関係部長

市長

関係部長

６ 市民の声を

聴く孝志会

９ 森 真悦 一問一答方式 １．菊ヶ丘運動公園を

中心とした様々な取

組や整備について

２．動物愛護について

（１）公園内の様々な要望について

ア 遊歩道の降雨後の排水と安全確保に

ついて

イ 新遊具場について

ウ 樹木・植物プレートの設置について

エ 街路樹・雑木林の整備について

オ 太鼓小屋跡地の利活用について

（２）五所川原堰・側溝について

（３）五所川原市営野球場の利活用と公園

利用者への周知について

（４）五所川原市立図書館について

（５）Park-PFI（公募設置管理制度）を活
用した官民連携の公園整備について

（１）ペットの防災について

（２）殺処分ゼロを目指す取組とペットと

市長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

の共生のまちづくりについて

７ 三和会 １２ 成田 和美 一問一答方式 １．にこにこ温泉しう

らの開業見通しにつ

いて

（１）これまでの経過について

（２）現状の対応について

（３）今後の方針について

市長

関係部長

８ 自民公明

クラブ

３ 伊藤 雅輝 一問一答方式 １．立佞武多の館の維

持・修繕について

２．教育相談・指導体

制の強化について

（１）改修工事及び修繕の時期について伺

いたい。

（１）不登校児童・生徒の現状及び指導体制

について伺いたい。

（２）スクールカウンセラーによる教育相

談体制について伺いたい。

市長

関係部長

市長

教育長

関係部長

９ 自民公明

クラブ

１６ 平山 秀直 一問一答方式 １．総合経済対策の推

進について

２．児童虐待防止につ

いて

（１）物価高対策について

ア 減税

イ 給付

ウ 電気、都市ガス、ガソリン、灯油等燃

料代補助の 2024年４月末までの延長
について

（２）賃上げにおける中小企業支援策

（３）重点支援地方交付金における当市の

推奨事業について

（１）児童虐待の現状について

（２）対策について

市長

関係部長

市長

関係部長

１０ 市民の声を

聴く孝志会

１７ 桑田 哲明 一問一答方式 １．金木地区住民の生

活交通の足の確保に

（１）機能統合した小泊線と予約型乗合タ

クシーの利用状況について伺いたい。

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

ついて

２．金木町の主な施設

の今後の計画につい

て

３．市の公共施設につ

いて

４．新型コロナワクチ

ンインフルエンザ予

防接種について

５．水田活用の直接支

払交付金の見直しに

ついて

（１）旧金木総合支所の解体、金木公民館の

建設、旧西沢家住宅の改修、コミセン、集

会所の洋式トイレ化について伺いたい。

（１）利用料金について伺いたい。

（１）今後のワクチン接種の助成について

伺いたい。

（１）５年に１度の水張りについて伺いた

い。

（２）畑地化促進事業について伺いたい。

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

関係部長

市長

副市長

関係部長


